



発行人  
八千代市社会福祉協議会  
高津 5・6 街区支会  
支会長 望月 利男  
Tel 459-1039

皆さん、  
お元気で～す！

## 痛感！ 健康第一!! 5 街区 一色 弘安

前から高血圧症・前立腺肥大などの持病がある。しかし去年の 9 月に八千代医療センターで「立派な肺がんです。」と医師から宣告された時は「えっ、本当に？」何となく、元気に過ごしてきましたのに…

思えば 3 月頃から、疲れやすくなったり、朝のラジオ体操が辛くなつてはいたが、肺がんとはショック。それもかなり進行していると。でも、救われたのは、転移していない！手術できると。11 月 4 日手術、9 日には退院。右肺の 3 分の 2 を取る。

有難いことに、今のところは寝込むことはないし、食欲もまあまあだ。外に出て少しでも歩く様にしている。再発の無いよ気をつけて生きて行こう !!

## 健康教室＜睡眠について＞に参加して

6 街区 吉田 輝雄

2 月 27 日に睡眠と健康の関係について保健センター佐藤先生からお話しがありました。5 街区集会所が溢れんばかりの 47 名の参加がありました。

お話しの一部を紹介します。

まず初めに『良質な睡眠で健やかな毎日をあくるための 12 ヶ条』の紹介でした。良い睡眠でからだもこころも健康などが挙げられています。

次に、『あなたのこころが元気ですか』でした。健康寿命を延ばすことの心掛けが大切です。それには

- |          |            |
|----------|------------|
| ①美味しく食べる | ②こまめに体を動かす |
| ③生きがいをもつ | ④心の健康を保つ   |

でした。

最後はストレッチ体操（元気体操）を全員で行いました。

参加して感じたことは日頃の笑いの心が大切なのかを感じました。



## 福 社 体 験 でわかったこと

西高津小 4 年生 伊藤 郡琉

ぼくは、福祉体験をやりました。福祉体験では、足の不自由な人、目の不自由な人の体験をしました。

足の不自由な人の体験では、車いすに乗ったり、おしゃりしました。のってみて、だんさのところがこわかったです。自分でタイヤの所を押してまわすのが大変でした。

ぼくのおばあちゃんも車いすにのっているので、押す機会があったら、役立てたいです。

次に、目の不自由な人の体験をしました。アイマスクをつけて、白杖という白い杖でまわりを軽くたたきながら歩きました。かいだんがこわかったです。

目、足などが不自由な人は、すごく大変なんだなと思いました。



## 寄席ツアー、みんなで大笑い

5 街区 石塚 勝治・順子

春を越して初夏のような良い天気に恵まれ、国立演芸場の寄席ツアーが始まりました。道中バスの中もみなさん和気あいあい。

時間通りに到着。お弁当をいただき後は開演を待つばかり。客席も満席のようです。落語も、マジックも芝居も面白く、みんな大笑いです。

最近 10 年ぶりにまた 5 街区に越してきました。来年も色々なことをよろしくお願ひします。役員のみなさまご苦労様でした。そして「ありがとう」。

